

一緒に懸命

江戸川区立 小岩第二中学校
第3学年通信 第5号
令和6年 5月20日 発行

運動会練習に一緒に懸命 [学年種目編]

先週から運動会練習が始まりました。3年生の学年種目は「ムカデリレー」です。クラスの男女をそれぞれ半分に分け、縦に並んだお互いの足をヒモで結び、計4本の「ムカデ」をつかってリレー形式で競います。

5月14日(火)の放課後練習で各クラス初めてムカデをつかって練習に臨みました。事前に説明を受けてはいましたが、実際にやってみると、これがなかなか難しい。少しでも足並みがそろわなければムカデは止まってしまうし、最悪転倒することも…。歩幅を大きくしてみたり小さくしてみたり、生徒同士の間隔を遠ざけてみたり近づけてみたり。各クラス、担任の先生とも相談しながら試行錯誤が続きました。

少ない放課後練習や学年練習で試行錯誤を繰り返し、迎えた5月17日(金)の学年練習では、初めて本番と同様のレース形式で練習に臨みました。各クラスのムカデは大きな掛け声のもとに足並みがそろっていて、高いレベルのレースになりそうな感じがうかがえました。当日は息のぴったり合ったムカデのスピードと迫力が観客にも伝わるレースになることを期待しています！

また、3年生は演技種目として、男子は「ソーラン節」に、女子は「創作ダンス」に取り組んでいます。男女とも気合十分で日々演技に磨きをかけていますので、こちらの様子は次号の学年通信で紹介したいと思います。

「3年生になって」作文集 [その3]

3年生になって

3組 U.S.

僕は今年から3年生になりました。クラス替えをして全く知らない人ばかりで正直不安です。だからなるべくいろんな人と話せるように頑張りたいです。

3年生は受験生として勉強が忙しくなる年です。また、最上級生として、1・2年生の先輩になるという2つの目標があります。2年生の時に比べたら勉強だって難しくなるし、新しく1年生が入ってくるし、新しいことだらけです。なので、2年生の時よりもっと頑張らなければなりません。そのため、ゲームの時間を削ったり、より勉強の時間を増やしたりなど、工夫する必要があります。高校に合格するためにも頑張らなきゃいけないことが多いので、いつまでも自分に甘くしていいわけではなく、やる時はやって休む時は休むメリハリをつけたいです。そして成績を上げるためにも、テストで点を取ったり、茅野先生に言われた「周りに流されない」ということを意識したりして、この1年、学校生活を頑張っていきたいです。

3学年の運動会練習の様子



今年学年種目は「ムカデリレー」



各クラス練習に余念がありません



リズムをとって足踏みを合わせます



いかに早くターンするかもポイントです



全員リレーの練習



学級対抗リレー [男子] の練習



学級対抗リレー [女子] の練習



本番はどの組が1位になるのかな…？